



En el auditorio del campus Centenario se realizó la sustentación de Sonia Margarita Villacrés, egresada de la Maestría en Educación Especial con Mención en Educación de las personas con Discapacidad Visual, la maestrante realizó la tesis en base a un estudio sobre «Impacto Socieducativo de la aplicación de Guías de Orientación Psicosexual para Padres y Profesionales que atienden niños, adolescentes y jóvenes con sordoceguera y ceguera con retos múltiples» un tema profundo de gran investigación y aportes significativos para la educación superior a nivel mundial.

A sus 58 años de edad Sonia Margarita ha superado limitaciones de ausencia en su visión y audición, discapacidades que no ha considerado impedimento para alcanzar valiosos triunfos a lo largo de su trayectoria como profesional de la docencia.

Sonia ha dedicado 31 años a la docencia en la Escuela Municipal de Ciegos de Guayaquil «Cuatro de enero» y es coordinadora del área de Multidiscapacidades, ha sido representante de América Latina en la Federación Latinoamericana de Sordo ciegos¿FLASC (2.007-2.011) y reelegida en dos ocasiones, Presidenta de la Asociación Nacional de Sordo ciegos de Ecuador en el 2004 reelecta dos veces, Vicepresidenta de la Federación Mundial de Sordo ciegos durante el 2.009 -2.012, actualmente ejerce el cargo de presidente de la misma Federación llevando consigo la responsabilidad de ser portavoz de de personas que poco a poco están tratando de derribar las barreras de la desigualdad.

Para la investigación en la tesis, Villacrés seleccionó el método de entrevistas abiertas, observaciones y encuestas a menores, adolescentes y padres de familia, lo que permitió conocer la situación real y desorientación entorno al tema. La calificación de 100 puntos fue un fiel reflejo del esfuerzo y gran trabajo que ha realizado en los últimos tiempos en las que como profesional en el área de la educación especial ha desempeñado un rol destacado en la sociedad representando un ejemplo de lucha a seguir para quienes nos cruzamos en su camino.



Fecha de impresión: 25/04/2024

QUITO: REDIPE otorgó reconocimiento al mérito educativo,  
investigativo y pedagógico a la UPS

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)